
Ata nº 01/2023: Aos trinta e um dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às nove 

horas, reuniram-se os membros do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com 

Deficiência na sala de reuniões do quarto andar da Prefeitura de Medianeira para discutir a 

pauta: Substituição de Conselheiro; Oficio Medtran; Projeto Parque acessível para crianças 

e adolescentes com deficiência; Adesão SMEL e Frente Paralímpica; Webinar – Dia 

Mundial e Nacional da conscientização sobre autismo (hibrido) 04/04/23 das 14:00 as  

17:00 horas e palavra livre. A Sra. Elenice Delazari Valerio, presidente do conselho iniciou 

a reunião dando boa vindas a todos e frisando que essa é a primeira reunião do ano desse 

conselho e quando alguém tiver algum assunto ou demanda que sinta-se a vontade em 

trazer ao conselho para discutir. Seguindo a reunião Cheile Assistente Social Secretária 

executiva dos conselhos falou sobre a substituição dos conselheiros. Segue atualizado: 

Titular: Edson Luann Reichel e Suplente Bruno Alexsander Silva Dos Santos. Elenice 

comentou sobre o Oficio 005/2023 que foi encaminhado ao Medtran do município 

solicitando informações sobre a retirada de 03 (três) vagas de estacionamento destinadas 

a Pessoa com Deficiência. Em resposta o Medtran justificou que os critérios utilizados para 

a retirada seriam proporcionar a distribuição das mesmas de uma forma eficaz e efetiva 

conforme demanda necessária dos usuários, sempre observando que no caso de uma 

vaga especial ficar ociosa por muito tempo em determinado local será remanejado a 

mesma para um local de maior necessidade com mais fluxo de ocupação. O Sr. Flavio 

representante da AMEDEF destacou que uma dessas vaga estava localizada em frente ao 

Banco do Brasil local que várias pessoas PcD usavam, desta forma isso não justificaria a 

retirada, outro item destacado é que varias pessoas estacionam em vagas de idosos e 

PcD, seria interessante uma campanha com intuito de conscientizar as pessoas da 

importância da acessibilidade ao PcD. Quanto ao Projeto do Parque acessível para 

crianças e adolescentes com deficiência, Cheile falou que foi aderido ao Projeto e que o 

valor virá para o funda da criança e do adolescente e que a deliberação destinará o valor 

de R$ 22.727,27 destinado exclusivamente para aquisição de materiais de investimento 

(Kits de brinquedos acessíveis), não sendo possível sua destinação para quaisquer outros 

fins. Seguindo para o próximo assunto da pauta Cheile destacou que o representante da 

Secretaria de Esporte o secretário Scharleston iria comentar sobre a questão da 

Paralimpiada, mas não pode comparecer na reunião. Flavio falou da importância de 

participar da Paralimpiada, que sempre participou através do munícipio de São Miguel do 

Iguaçu, sendo que o município de Medianeira deveria também incentivar a participação de 

atletas e Elenice destacou que o estímulo para criança e adolescentes participarem 

contribui no desenvolvimento físico e intelectual. Cheile falou sobre a Webinar – convite da 

Secretaria do Desenvolvimento Social e Família através da Coordenação da Politica 

Estadual de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência para participar da Webinar 

referente ao Dia Mundial e Nacional da Conscientização sobre o Autismo será discutido a 

ampliação de conhecimento sobre os avanços na inclusão da Pessoa com Autismo nas 

Politicas Publicas do Estado do Paraná. A data é dia 04 de abril de 2023 das 14:00 as 

17:00 horas. O convite foi encaminhado ao grupo de whastsApp do conselho para quem 

quiser fazer a inscrição e participar. Finalizando a reunião foi deixado a disposição palavra 

livre. Cheile falou sobre a inscrição da seleção para o Conselho Tutelar do município. A 

Psicóloga Sonia que representa a Secretaria de Saúde comentou da preocupação com as 



crianças com TEA e que estão na fila aguardando atendimento, que o número de 

diagnósticos vem crescendo, Elenice disse que fez a proposta para atender os 

encaminhados pela saúde fazendo um terceiro turno na AMOA - Associação 

Medianeirense de Especializado, mas que até o momento a secretaria de saúde não havia 

dado resposta. Sem mais nada a constar encerrou-se a reunião e eu encerro a presente 

ata que será assinada por mim Roseli Spielmann e pelos demais que se fizeram presentes 

conforme lista de presença em anexo. 






